

地区社協だより 緑園 -第90号-

発行日 令和7年11月13日
発行者 緑園地区社会福祉協議会
代 表 伊藤 正男
事務局 緑園地区社協 広報部

《赤ちゃんからお年寄りまでみんなで楽しむふれあいの場》

『第26回緑園福祉ふれあい祭り開催』

10月26日(日)に「第26回緑園福祉ふれあい祭り」が緑園地域交流センターで開催されました。この行事は、緑園地区社協の主要事業として、位置付けられ連合自治会・各種団体の後援で開催され、地域の福祉活動やボランティアの紹介、健康チェック、模擬店、演芸ステージなどが行われ、地域の子供からお年寄りまでが交流する場として催されました。小雨の中、会場には多くの地域の人々が訪れ、各ブースを巡って楽しました。今回、初めて「泉サポプロ」と連携し、会場と地域周辺の公園や神社などに福祉車両の巡回バスが走行しました。この巡回バスは特別養護老人ホーム希望苑・横浜市新橋ホーム・特別養護老人相生荘・花の生活館ショートスティセンターの送迎協力により実現されました。

最後に、「お米の重さ当てクイズ」の正解者5名に賞品としてお米が贈呈され、恒例のbingo大会で幕を閉じました。この行事の開催に当たっては、わくわく応援隊・交通整理・ゴミ分別指導・地域の保育園など関係各団体の多大なるご支援とご協力を得られました。皆様本当にありがとうございました。

ふれあい祭り実行委員会



緑園地区社協 ボランティア募集(広報部、総務部)

私たちと一緒に活動するボランティアさんを募集しています。今回は「総務部」および「広報部」を募集します。

【主な活動の内容】
1. 総務部は、数人で月1回会議の「準備」および「記録」が主な内容です。
2. 広報部は、広報誌「地区社協だより緑園」を年に5回発行、数人で緑園地区のイベントなどの「取材」および「記事」の編集が主な内容です。

*連絡先 緑園地区社協社会福祉協議会 担当者:伊藤正男 メール:mas3412@gmail.com
携帯電話:090-3426-0294

ボッチャ大会が開催されました

令和7年9月7日(日)10:00、緑園地域交流センターでボッチャ大会が開催されました。大会には緑園地区から11名が参加し、区役所、泉区社協、地元選出議員の方々が見学されました。大会の趣旨は、令和8年度から始まる第5期緑園地区計画の健康づくりと予防活動にボッチャ競技を推進することが計画に盛り込まれ、当活動のプレ大会として開催されました。すでに緑園地区ではシニアクラブなどで実施されていますが、子供から高齢者まで幅広い世代が参加できる点は、現在、各自治会で行っているラジオ体操とも共通しています。ルールは、赤いボールと青いボールを、ジャックボール(白い目標球)にできるだけ近づけるように投げ合うシンプルなもので、誰でもできる競技です。今後、地域の皆様に参加していただき、健康づくりと予防対策に役立てていただければと思います。

(緑園地区社協 伊藤正男)



緑園学園吹奏楽部演奏会開催

緑園地区活性化委員会緑園ジョイプラスの企画により、10月5日(日)に緑園学園アリーナで緑園学園吹奏楽部演奏会が開催されました。吹奏楽部は2022年の開校と同時に創部されました。地域の方々からの支援もあり楽器が揃うとともに、今ではコンクールやコンサート、地域のイベントに参加して見事な演奏を披露されています。当日は父兄および地域の方々約160名にご参加いただき、「勇気100パーセント」から「栄光の架橋」まで多くの曲目が演奏されアンコールもありました。小さなお子様連れの方々にもご参加いただき非常に好評でした。

吹奏楽部は毎年定期演奏会を実施していますが、今年度も2026年3月29日(日)に泉公会堂で開催予定のことです。

緑園地区活性化委員会緑園ジョイプラス 鈴木 照明



『せんじゅまつりに参加しました』

10月18日(土)、19日(日)の2日間にわたり、西が岡の泉寿荘にてせんじゅまつりが行われました。泉寿荘で活動された方々の作品の展示・販売会や、太鼓・ダンス・演奏・歌などの演技発表会、趣味の体験コーナーなど楽しいイベントが催され、こどもたちやご高齢の方が多数来訪され、楽しんでいました。食べ物の模擬店も各団体が出展し、お祭りを盛り上げていました。緑園地区からも出店し、唐揚げとポテトフライを提供しました。



ハロウインまちあるき

10月25日(土)、緑園青少年居場所作り協議会主催でハロウインまちあるきイベントが開かれました。小雨が降る中でしたが、未就学児から緑園学園前期課程まで総勢123名と保護者の方々が参加し、大変賑わいました。それぞれかわいい姿や怖い恰好で仮装したこどもたちがまちを練り歩きました。三井リハウス前、4丁目西コミュニティセンター前、サンモール商店街のLido Mare/と一たる亭前で「ハッピーハロウイン！ トリックオワトリート！」と叫んでお菓子を頂き、楽しみました。



緑園社協 検索